

## PRESSEINFORMATION

**Thea Kulturklub**  
Theatergemeinde e. V. München  
Goethestraße 24  
80336 München  
Telefon 089 53297-0  
[www.thea.info](http://www.thea.info)



## 69, 59, 47, 30 – Verjüngung bei der Theatergemeinde

(27.10.2023) Neuigkeiten aus dem größten deutschen Kulturverein: Die 1919 gegründete Theatergemeinde e.V. München hat ihren Vorstand verjüngt. Sibylle Steinkohl (69), die viele Jahre im Vorstand war, hat ihr Amt in jüngere Hände abgegeben. Am 26.10.2023 wählten die Mitglieder Melanie Franz (30) in ihrer Nachfolge zur stellvertretenden Vorsitzenden. Den Vorsitz hat weiterhin Jennifer Becker (47) inne, Schatzmeisterin ist Dr. Tamara Karpf (59).



Von links: Melanie Franz, Sibylle Steinkohl-Gloning, Jennifer Becker, Dr. Tamara Karpf

„Viele Vereine wünschen sich jüngere Mitglieder und Engagierte. Wir sind froh, dass wir den Generationenwechsel in unserem Vorstand erfolgreich gestalten konnten. Der erste rein weibliche Vorstand der Theatergemeinde seit über 100 Jahren wurde mit Melanie Franz optimal ergänzt. Sie engagiert sich insbesondere für unser Community Programm. Sibylle Steinkohl danke ich, für ihr außerordentliches Engagement über viele Jahre“ erklärt Jennifer Becker, ehrenamtliche Vorsitzende des Vorstands und hauptberuflich seit rund 23 Jahren im Kulturbereich tätig.

„Ich bin stolz, dass wir in den letzten beiden Jahren den Thea Kulturklub als neues Angebot der Theatergemeinde auf den Weg gebracht haben. Dieses zeitgemäße Programm und ein frisches Erscheinungsbild bringen unseren traditionsreichen Verein nach vorne. Weiterhin wollen wir als größte deutsche Publikumsorganisation eine verlässliche Partnerin für die Münchner Kulturszene sein“ so Sibylle Steinkohl. Als ehemalige Journalistin bleibt sie für den Thea Kulturklub redaktionell tätig.

„Danke für das Vertrauen in mich. Ich konnte mich im Verein von Anfang an mit meinen Talenten und Interessen einbringen. Zuerst im Team Community, das Gemeinschaftsveranstaltungen für den Thea Kulturklub organisiert. Und dann durfte ich die Vorstandsarbeit kennenlernen, um zu wissen, was bei einer Kandidatur auf mich zukommt. Ich freue mich auf das Amt“ so Melanie Franz, die auch bei den Freunden des Residenztheaters engagiert ist.

„Willkommen im Vorstandsteam! Es ist gut, dass wir verschiedene Perspektiven und Kompetenzen einbringen. Nur so kann unsere gemeinsame Mission gelingen: die zukunftsfähige Neuausrichtung einer traditionsreichen Idee. Seit über 100 Jahren engagiert sich unser Verein für die Kulturvermittlung. Das wird unser Schwerpunkt bleiben“ formuliert Dr. Tamara Karpf das Ziel. Die hauptberufliche Richterin war viele Jahre Revisorin der Theatergemeinde, bevor sie 2022 in den Vorstand gewählt wurde.

### **Thea Kulturklub – das Angebot der Theatergemeinde München**

Seit der Spielzeit 2021/22 hat die gemeinnützige Theatergemeinde e.V. München ihr Programm neu ausgerichtet. Unter dem Namen „Thea Kulturklub“ will sie insbesondere Menschen ab 45 ansprechen und für Kultur begeistern.

Rund 20.000 Teilnehmende aus der Metropolregion München nutzen die Services des Thea Kulturklubs. 2.260 tun dies Solo, 1.440 sind in Gruppen ab 10 Personen zusammengeschlossen. Über 4.600 Family & Friends-Teilnahmen machen den größten Anteil aus. Dahinter stehen pro Veranstaltungsbesuch bis zu vier Personen, die in unterschiedlichen Konstellationen gemeinsam Kultur erleben wollen.

Die Thea-Teilnehmer\*innen schätzen individuelle Kulturtipps, persönliche Beratung, ein wertiges Monatsmagazin, digitale Angebote und Community Veranstaltungen. Die große Zufriedenheit innerhalb des Thea Kulturklubs wurde soeben in einer repräsentativen Umfrage von 88% der Befragten bestätigt. Und die Münchner Bühnen und Veranstalter\*innen freuen sich, dass der Thea Kulturklub jede Spielzeit mehrere zehntausend Tickets abnimmt.

[www.thea.info](http://www.thea.info)

Fotos und weitere Infos sind erhältlich unter [vorstand@thea.info](mailto:vorstand@thea.info) oder 0179/ 14 54 354.  
Wir freuen uns über Interviewanfragen!